

Zwei Menschen staunen stumm
von einer Terrasse auf's Meer.
Da legt der eine den Arm um Sie rum
und sagt fünfkleine Worte:
ES IST SCHÖN MIT DIR ...
ABER DAS WEISST DU JA!

Calafell 2016/AMW

Kaspar Windisch-Müller

26. September 1941 – 20. Dezember 2022

Ich habe Abschied von dieser Welt genommen, die mir so viel geschenkt hat, von meiner Krankheit, die mich die letzten 20 Jahre begleitet und viel gelehrt und geplagt hat. Ich nehme auch Abschied von meiner lieben Frau, die mir wirklich beigestanden ist, in guten und schweren Zeiten sowie von Verwandten, Freunden und meinen treuen Ärzten, speziell Herr Dr. A. Barth, der mir als Arzt und Mensch stets zur Seite gestanden ist. Danke für alles. - Kaspar

Abschiedsfeier: Freitag, 6. Januar, 10.30 Uhr in der Abdankungshalle Solothurn, Herrenweg 64.

Statt Blumen zu spenden gedenke man Pro Longo mai St. Johannis-Vorstadt 13, 4001 Basel, IBAN CH61 0900 0000 4000 0017 9 oder Gesellschaft für bedrohte Völker, 3013 Bern, IBAN CH05 0079 0016 2531 7232 1, Vermerk: Kaspar Windisch-Müller.

Gilt als Traueranzeige im Raume Solothurn und Bern.

Traueradresse: Anne-Marie Windisch-Müller, Walter-Hammer-Strasse 6, 4500 Solothurn